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SUNGAIPENUH,JAMBI – Ketua DPRD Kota Sungai Penuh H. Fajran
menyambut kedatangan para mahasiswa yang tergabung dalam Cipayung Plus
dan Aliansi Mahasiswa Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh, di gedung
rakyat, DPRD Kota Sungai Penuh, Rabu (31/09/22).



Turut hadir menyambut aksi mahasiswa, Kapolres Kerinci AKBP Patria Yuda
Rahadian, Dandim 0417/ Kerinci Letkol Inf Ikhsanuddin, dan Perwakilan Pemkot
Sungai Penuh.

Dalam Aksi demo damai ini Mahasiswa menyampaikan tuntutannya berdasarkan
keluhan dari masyarakat, Mahasiswa menuntut agar tidak terjadinya kenaikan
BBM sebagimana yang direncanakan Pemerintah Pusat.

“Kenaikan harga BBM bersubsidi sangat memberatkan masyarakat, terutama
ditengah inflasi yang dirasakan Masyarakat Kota Sungai Penuh dan Kabupaten
Kerinci saat ini,” ucap salah satu Mahasiswa dalam Orasinya.

Ketua DPRD, Fajran menuturkan, seperti yang tertulis di petisi dengan
meningkatnya harga BBM sudah pasti berdampak langsung terhadap kelas
buruh, pedagang, profesional dan industri kreatif. Setiap kenaikan harga BBM
akan selalu diikuti kenaikan kebutuhan hidup secara otomatis, dari kenaikan tarif
listrik, transportasi hingga naiknya harga kebutuhan pokok.

“DPRD Kota Sungai Penuh akan menindaklanjuti hal ini secepat mungkin dengan
berkirim surat ke DPRD Provinsi dan kapan perlu ke Senayan langsung,” kata
Fajran.

“Secara pribadi, bukan hanya lewat lembaga DPRD saja, selaku ketua DPC
Demokrat Kota Sungai Penuh saya juga akan berkirim surat melalui Fraksi Partai
Demokrat ke DPP Demokrat di Jakarta terkait tuntutan demo rekan-rekan
Mahasiswa,” tegasnya. (Sony)


